

Dresden

## Südvorstadt mitdiskutieren

**[19.05.2015] Online und offline können Bürger ihre Ideen rund um die Gestaltung der Südvorstadt Dresdens einbringen. Die Landeshauptstadt Sachsens hat einen entsprechenden Rahmenplanentwurf zur Diskussion gestellt.**

Was macht die Südvorstadt in Dresden lebens- und liebenswert? Welche Defizite weist das Gebiet auf? Wie kann der Südhang zu einem attraktiv gestalteten Park werden? Und welche Bedeutung hat der TU-Campus für die Bewohner? Diese und weitere Fragen können die Bürger jetzt mit der Landeshauptstadt Sachsens diskutieren. Sie basieren auf einem Rahmenplanentwurf, den die Kommune jetzt vorgelegt hat. Bis zum 18. Juni 2015 können die Bürger ihre Anregungen über das Online-Forum [mitreden.dresden.de](http://mitreden.dresden.de) einbringen. Aber auch schriftlich oder im Stadtplanungsamt mündlich können Ideen eingebracht werden. Wie die Landeshauptstadt meldet, zielt der Rahmenplan darauf ab, die unterschiedlichen Interessen der Anwohner, Studenten und im Stadtteil Beschäftigten künftig besser in Einklang zu bringen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Dresden, Bürgerbeteiligung